



**Monika
Ballin-Meyer-Ahrens**

Ihre OB-Kandidatin

Ich möchte dazu beitragen, dass Leverkusen sich in allen Lebensbereichen so weiterentwickelt, dass alle Menschen diese Stadt gern ihre Heimat nennen. Chancen nutzen, weil Leverkusen.

In den nächsten fünf Jahren müssen in der ganzen Stadt Infrastruktur, Verwaltung, Schulen, Kitas, Vereine und Kultur mit den Betroffenen zusammen dem aktuellen und zukünftigen Bedarf angepasst werden, allem voran durch Digitalisierung, wo immer möglich, und durch mehr Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern.

Die Kommune ist die politische Ebene, an der nah bei den Menschen Veränderungen wirksam werden und wo Menschen gut in den Entscheidungsprozess einbezogen werden können.

monika.bma@fdpleverkusen.de

0214 / 909 86 52

Weil Leverkusen.

Chancennutzer. Unsere Stadt braucht ein digitales Update: Digitalcoaches, die unsere Schulen unterstützen und beim Einrichten und Nutzen digitaler Lernplattformen helfen, WLAN für unsere Bildungseinrichtungen von der Kita bis zur VHS und leistungsfähiger Internetzugang auf öffentlichen Plätzen.

Möglichmacher. Wir wollen eine modern aufgestellte und serviceorientierte Stadtverwaltung, die sich als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger versteht. Genehmigungen, Anträge und andere Vorgänge müssen einfach, schnell und möglichst digital verfügbar sein – für ein gutes Miteinander und mehr Möglichkeiten.

Zukunftsgeber. Wir wollen die Wirtschaft in Leverkusen stärken und unterstützen, um Arbeitsplätze hier zu sichern. Unsere Stadt muss für etablierte wie für neue Unternehmen Zukunftsstandort sein und sie bei der Ansiedlung, Erweiterung oder schlicht beim Erhalt von Arbeitsplätzen unterstützen. Durch die Corona-Pandemie wurde die Wirtschaft ausgebremst. Nun kommt es darauf an, sie wieder ans Laufen zu bringen.

Weil Leverkusen. Wir wollen mit aller Kraft und allem Mut Leverkusen gestalten und die Chancen für die Zukunft nutzen. Weil Leverkusen unsere Heimat ist. Weil Leverkusen Potenzial hat. Und weil es eine starke Fraktion Freier Demokraten im Leverkusener Stadtrat braucht, um mutig und mit Weitblick anzupacken.

Impressum:
Freie Demokratische Partei
Kreisverband Leverkusen
Dönhoffstraße 99
51373 Leverkusen
Telefon: 0214 / 4 85 79
www.fdpleverkusen.de



fdpleverkusen



fdpleverkusen

**Freie
Demokraten**

FDP



Ihr Kandidat

**Jörg
Berghöfer**

für Bergisch Neukirchen



**Jörg
Berghöfer**

joerg.berghoefer@fdpleverkusen.de
0160 / 7121665

62 Jahre, zwei erwachsene Töchter, ein Neufundländer, Versicherungsfachmann, Karnevalist und Ausbilder im Deutschen Roten Kreuz

Im Roten Kreuz stelle ich seit über 40 Jahren meine Aktivitäten in den Dienst meiner Mitmenschen, dies möchte ich auch in der Kommunalpolitik tun.

Bergisch Neukirchen braucht endlich einen neuen Supermarkt. Das verringert den Verkehr nach Opladen und ist positiv für die Umwelt.

Durch die Einschränkungen in der Corona-Zeit haben wir festgestellt, dass auch in der Verwaltung die Digitalisierung ausgebaut werden muss.

Ihre Wünsche und Anregungen würde ich gerne im Stadtrat vertreten.

Über eine persönliche Kontaktaufnahme würde ich mich sehr freuen, Ihre Anregungen werde ich gerne aufnehmen.

Am 13. September FDP wählen.
Geht auch per Briefwahl.

Unser Team

für den Rat und die Bezirke



Uwe Bartels

**Monika
Ballin-Meyer-Ahrens**

Guido Fischer

Jörg Berghöfer

Valeska Hansen

Bürgerfreundlich. Digital. Zukunftssicher.

Weil Leverkusen.



**Uwe
Bartels**

**für die
Bezirksvertretung I**

**Friedrich
Busch**

**für die
Bezirksvertretung II**

**Benedikt
Vennemann**

**für die
Bezirksvertretung III**

Aus unserem Wahlprogramm

- Alle Hauptverkehrsstraßen müssen gefahrlos auch für Fahrradfahrer zu benutzen sein. Grundsätzlich wollen wir einen eigenen, abgetrennten Verkehrsraum für Radfahrer.
- Wir unterstützen die Versorgung mit Gütern des täglichen Bedarfs durch wohnortnahe Einkaufsmöglichkeiten, möglichst fußläufig. Deshalb fordern wir unter anderem die Verwirklichung des Vollsortimenters in Bergisch Neukirchen.
- Der ÖPNV ist aus unserer Sicht ein wichtiger Baustein, um die Verkehrsbelastung zu verringern. Daher möchten wir den ÖPNV für mehr Menschen attraktiv gestalten.
- Die Grundsteuerreform darf unter dem Strich nicht zu einer Mehrbelastung der Bevölkerung führen, sondern sollte zur Anpassung an das niedrigere Niveau der Nachbarkommunen genutzt werden.
- Wir sehen jeden Stadtteil in unserer Stadt als wertvollen Bestandteil unserer Stadtgemeinschaft. Wir wollen deshalb auch jedem Stadtteilzentrum und jedem Viertel größtmögliche Entwicklungschancen bieten.

Sie möchten unser komplettes Programm lesen?

fdpleverkusen.de/kommunalwahl-2020

Weil Leverkusen.